
平成30年度 第３回 長野市学校給食センター等運営審議会 議事要点 

期 日：平成31年１月25日（金） 

開会時刻：午後２時 

閉会時刻：午後３時 

会 場：長野市第四学校給食センター 

出 席 者：41名（委員18名、事務局23名） 

傍 聴 者：１名 

１ 開  会 

２ あいさつ 

・永井教育次長 

   ・千野会長 

３ 審  議 

   ・平成31年度給食費について 

  審議会から、答申（案）について「諮問のとおりで妥当である」旨の説明 

４ 質疑応答

発言者 内  容 

委 員  給食費について、子育て支援として保護者負担は据置きとして、自治体

において値上げ分の補助を検討してほしいと思っている。

 各調理場においては、厳しい予算の中で献立や食材の工夫により対応し

ていただいていることには感謝する。

 子どもたちが食べる給食食材の質はできる限り落としたくないが、全国

的にボランティアによる子ども食堂が立ち上がるなど、子どもの貧困の問

題もある中で、給食費の改定分をそのまま保護者に負担させることは、子

育て支援とは逆行してしまうのではないかと感じる。

 全国では給食費の保護者負担を軽減するために、全額や一部補助を行っ

ている自治体が広がってきている。給食費に限らず、子育てや教育に予算

を多く充ててほしい。長野市が保護者の負担を軽減し、子育てしやすい街

になるように望む。

会 長 

（議長）
 この意見の取り扱いはいかがしたら良いか。



事務局  答申をいただく際に、答申書は案のままとし、口頭で意見をいただき、

それを議事録に残し公表していくという方法もある。

会 長 

（議長）

 それでは、ただいまの意見を議事録に残していただき、事務局としても

受け止めていただくよう強く要望し、答申については、案のとおりとする

ことでよろしいか。

（反対意見なし）

会 長 

（議長）
 では、案のとおり答申することといたします。

（議事終了）

５ 答  申 

  会長が答申書を読み上げ、教育次長に手渡した。 

６ 閉  会 


